

## **PETITES NOUVELLES DU PARCOURS – 05/09/2017**

Au mois de juin, nous avons fait un tour du grand parcours avec la Commission du Terrain et nous avons pris une série de décisions.

1. Il y a quelques années, nous avons fait une première ouverture entre le 4 et le 5 pour mettre en valeur un beau hêtre à feuilles de chêne (*Fagus sylvatica 'Asplenifolia'*). Nous allons élargir cette ouverture en supprimant le gros massif de rhododendrons vers le 4. Nous allons supprimer aussi un mauvais mélèze qui se trouve à proximité immédiate de l'*Asplenifolia* (à sa droite en regardant le fairway du 5).



**L'*Asplenifolia* se trouve au milieu de la photo**

2. Le saule du 4 a souffert dans plusieurs tempêtes et sa forme ne nous donne plus satisfaction. Nous allons supprimer la partie supérieure, l'arrondir pour lui redonner la forme habituelle des saules.



**Le saule du 4**

3. A gauche du 4 et devant le green, nous avons gardé un grand Douglas isolé pour rappeler tout le bois qui a été coupé à gauche du green du 4 pour permettre un meilleur séchage du green du 1. Nous allons supprimer le Douglas. La vue est superbe à cet endroit. Nous allons laisser momentanément une prairie mais nous gardons l'idée de planter ultérieurement des buissons bas, notamment des *Hydrangea*.



**Le Douglas isolé à gauche du 4**

4. Le pin pleureur de l'Himalaya (*Pinus wallichiana*) a subi une nouvelle mutilation et doit malheureusement être enlevé. C'était probablement le plus bel arbre de notre parcours. Tant pis pour les belles pommes de pin. On peut couper aussi un mauvais résineux qui se trouve derrière le pin légèrement à droite.



**Ce qui reste du *wallichiana* au centre de la photo**

5. Nous allons créer une seconde ouverture à droite du 11 et plus exactement à l'endroit du départ des Dames où on va supprimer le pin et le massif qui est juste à sa droite, derrière la

rampe en bois et la voiturette. Il y a là notamment un petit buis qu'on va laisser dans un premier temps et qu'on taillera ensuite pour valoriser le mieux possible la percée.



L'emplacement de la prochaine percée à droite du départ des Dames

6. A gauche du green du 15, il y avait un petit massif de pins noirs qui ont dû être coupés parce qu'ils mettaient trop d'ombre sur le green en hiver. Nous avons planté à cet endroit trois *Pyramidalis* pour protéger le départ du 5. Nous allons ajouter deux *Pyramidalis* pour obtenir un beau massif comme celui qui se trouve au green du 5 du nouveau parcours.



Les trois *Pyramidalis* déjà en place au green du 16

7. Nous allons dégager le tronc du beau peuplier entre le 10 et le 17. On va donc couper un thuya à triple tronc et un gros rhododendron, ceci pour mettre en valeur le beau peuplier et dégager une jolie vue du départ du 17 vers le fairway du 10.



**Le beau peuplier entre le 10 et le 17**

8. A droite du départ du 1, il y a cinq grands épicéas qui sont sans grand intérêt. Nous allons en couper un qui cache la vue du club house vers le beau châtaignier du green du 2. Nous allons aussi dégager le tronc du châtaignier.



**Le beau châtaignier du green du 2 qui se cache derrière les épicéas**

9. A gauche du 7, il y a un beau massif de *Chamaecyparis pisifera squarrosa*. Passé ce massif, nous allons faire une percée vers le 8 en gardant dans toute la mesure du possible les arbres intéressants.
10. Il y a quelques années, on a planté trois *Acer freemanii* devant le green du 17. Un de ces trois arbres a attrapé la rougeole il y a deux ans au mois d'août et nous avons décidé de le garder. L'année suivant, il a attrapé la rougeole au mois de juillet mais il a gardé ses feuilles et nous avons décidé de le garder. Cette année, il a attrapé la rougeole au mois de juillet mais il a perdu ses feuilles au mois d'août et nous avons décidé de l'enlever.



Le *freemanii* malade au green du 17



11. A gauche du 18, il faut couper le cèdre qui cache le beau *Pinus strobus* qui est un champion. Je n'ai pas pris de photo parce qu'on ne voit plus le *Pinus strobus* mais j'ai été rechercher une ancienne photo où on voit encore bien notre champion. On peut aussi couper les cinq résineux qui sont derrière le *Pinus strobus* et qui sont sans intérêt. Il y a aussi un arbre mort qui doit être coupé.



Derrière les forsythias, le *Pinus strobus* champion à gauche du 18 tel qu'il apparaissait il y a une dizaine d'années

Il n'y avait pas de soleil quand j'ai pris mes photos mais elles sont strictement didactiques. Les belles couleurs d'automne arrivent et je vous proposerai prochainement de belles photos automnales de notre parcours.

MF - 05.09.2017